
































































「私は、土が学校の先生方であり、そ
の土台の上に咲くひまわりの花が子ど
もたちだと思うんです。
豊田小の先生方の本当に私たちの眼

に見えない努力があって初めて、子ど
もたちの花が咲くと思っています。
だから、だから、もっともっと、
先生方にスポットライトがあたってい
いと思うし、あてていければと思って
います。」（PTA会長）




















